Director y Administrador LUIS CARTIN G ..

eSpublica los jueves y domingos

Apartado de Correos: 111 Teléfono No. 3131

GOREO NAGONA

Periódico popular, de intereses generales defensor particularmente de la causa católica 150 v. al S. del Colegio de Stas.

OFICINA: Imprenta CARTIN

Suscrición mensual: @ 1,00 Número suelto 10 cts.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA R'CA DOMINGO 27 DE MARZO DE 1932

Núm. 3864

España

Deportación de revolucionarios. El día de 10 de febrero salía de Barcelona, con rumbo a la isla de Annobón, junto a la Guinea española, el trasatlántico 'Buenos Aires", llevando a bordo más de cien revolucionarios extremistas, hechos prisioneros en las úl. timas huelgas revolucionarias Casi al mismo tiempo salía del puerto de Valencia el destróyer · Sánchez Barcaiztegui' con una docena o más de extremistas cogidos en las mismas revueltas. Estas medidas de rigor adoptadas por el Gobierno han excitado grandemente a los sindicalistas, tanto del pueblo como de la Asamblea nacional; aquellos han amenazado con declarar otra huelga revolucionaria en toda España, y éstos en una terrible sesión en que lanzaron al gobierno toda clase de insultos e imprecaciones, amenazaron por fin con retirarse de la Asamblea. Aunque el ministro Azaña pretendía no dar importancia a estas amenazas, ordenó, sin embargo, que se tomaran las debidas precauciones en Cataluña y en algunas provincias del Sur. Tal vez a esto se debió también la suspensión del grandioso mitin radicalista que estaba anuncíado en Barcelona para el día 11, y en el que don Alejandro Lerroux, jefe del partido radical, había prometido dar a conocer el programa de partido que se propone desarrollar.

Proyecto de reforma de la Guardia Civil. = Desde los trágicos sucesos que ocurrieron, primeto en Castilblanco, lugar de Extramadura, donde cuatro guardias civiles, por querer mantener el ordea, fueron vilmente asesinados y después bárbaramente

mutilados por las hordas socialistas, y luego en Arnedo, pueblo de Logroño, donde en otro choque entre socialistas extremistas y la guardia civil, resultaron varios muertos y heridos entre la chusma alborotadora, la organización "Benemérita" por excelencia ha sido objeto de los más eáconados ataques por parte de los políticos de la extrema izquierda. Solamente por esto debería el Gobierno recibir con recelo las peticiones que de ese lado le vienen para que reforme la guardia civil y la haga menos peligrosa.

Cambio del mando supremo ae la Guardia civil = El General Sanjurjo, que desde el régimen de Primo de Rivera había sido director general de la Guardia civil, fue substituído en ese cargo por el general Cabanellas. excomandante de las fuerzas españolas en el norte de Africa y que recientemente había presentado su renuncia de aquel cargo. El general Sanjurjo pasó a ser director del Cuerpo de Carabineros.

Motines en Madrid .- En una estación de Madrid, llamada Las Delicias, ocurrió un choque violento entre el pueblo y la Guardia civil, en el momento en que salía para Zaragoza el tren que conducía un contingente de soldados. Esta manifestación fue provocada especialmente por las mujeres y niños, quienes intentaban impedir que sus hijos, hermanos y parientes sirviesen en el ejército. Existe, al parecer, un creciente movimiento en contra del servicio militar obligatorio.

Instrucciones a los Jesuitas disuellos .- El Padre general de la

ciones especiales a los jesuitas españoles a raíz del decreto de disolución. A los profesores y estudiantes les decía que se trasladasen al extranjero a fin de continuar sus estudios con renovado ardor y prepararse para la reconstrucción de la obra deshecha por el Gobierno.» A los demás sacerdotes les recomienda que, en lo posible, continúen en España trabajando y haciendo una vida, «de sacrificio ejemplar.» A todos les pide que hagan oraciones «por sus perseguidores, pidiendo al Altísimo que les haga abandonar su ignorancia.»

(De «Revista Católica.»)

Curiosidades

La conjunción está empleada en la Biblia 46.227 veces.

-La fuerza ordinaria de un elefante se calcula que es igual a la de 147 hombres.

-En tiempo de los emperadores romanos el dinero tenía un valor 10 veces mayor que en la época actual.

-Todas las aves pueden servir como veletas, pues al posarse lo hacen siempre con la cara vuelta al vlento.

El hijo que pegó a su madre

Aquel mal hijo había pegado a la madre, malamente y por cuestión de intereses. El dilapidaba y ella dejaba hacer. Pero ya la cosa era seria. La bebida, el juego, la orgía, todo contribuía a la ruina del caudal ganado por el padre, que había bajado a la tumba dejando rentas suficientes para la vida de aquel joven que a los veinte años sabía tirar dinero sin tasa, mancillando su nombre y su honor.

Aquel día el escándalo fue grande, e intervino la policía, apresando al hijo que había in ferido a la madre golpes, causándole fuertes contusiones.

El fiscal quiso hacer un escarmiento y formuló la acusación exigiendo una fuerte fianza, que fue prestada por los amigos de orgía de aquel desgraciado.

Y llegó la hora de la vista. El elocuente magistrado hizo resaltar la suerza incontrastable del hecho delictuoso, con pocos precedentes en la historia de los procesos penales.

Y cuando estaba haciendo su informe substancial y pidiendo al jurado un veredicto de culpabilidad, se levantó de su asiento la madre, y magnifica. fijando

Compañía de Jesús envió instruc- sus ojos de dolor sobre aquel magistrado inflexible y aquel imponente jurado, rodeando el cuello del culpable, exclamó: 'Ven, hijo mío. Tú no eres el culpable. La educación que te dimos es la causa de tus devaneos.

Nosotros fuimos los culpables,

pero aun es tiempo. Señor Fiscal, señores del Jurado, la verdadera culpable soy yo. Le dejé hacer cuando niño todo lo que quiso, y más tarde fue difícil enderezar el arbolito. Pero esta lección ha de bastar. Nunca es tarde para noble rectificación".

Novena del Santísmo Sacramento

El jueves 31 del presente comenzará la Novena del Santísimo Sacramento, en la Capilla del Sagrario como todos los años, y así continuará todos los jueves hasta terminar con la festividad del Santísimo Corpus Christi.

Lo que puede un buen ejemplo

paseaba por las calles muy bien vestido por sólo el placer de llamar la atención. Cierto día un barrendero salpicó de lodo, inadvertidamente, el uniforme del pulido militar, quien encendido en cólera y volviéndose contra aquel pobre hombre, le dio un fuerte bosetón. Este pidió perdón al caballero y le dio las gracias por el bosetón, diciéndole que se consideraba muy honrado, porque también Jesucristo los había recibido.

Tal respuesta, dada con ia mayor dulzura, sorprendió al militar, que se marchó cabizbajo, meditabundo y avergonzado, con-

En 1568 habitaba en Madrid siderando que él tenía la fuerza un gallardo y joven militar que y el prestigio, y que el otro, hombre de pueblo, no peseía más que delicados sentimientos. Aquellas palabras dulces quebrantaron su enojo, y en el corazón en que se habían albergado la cólera y la ira tomaron asiento la humildad y la mansedumbre.

> Dejó el ejército y las armas, dedicándose exclusivamente al de la virtud, y fundó en el hospital de Santa Ana, en Madrid, la Orden de Hermanos Mínimimos, dedicados al servicio de los hospitales. La fuerza del ejemplo convirtió a un vanidoso e irascible en un verdadero santo.

Este santo se llama el P. Bernardino de Obregón.

Guía práctica

Como todos saben, es muy peligroso acercarse a las colmenas y hasta a los arbustos sobre los cuales las abejas se posan. Ante todo, debe evitarse el irritarlas. Pero si llega el caso de que, sin provocarlas, las abejas se nos acerquen, se debe permanecer inmóvil, sin hacer nada por espantarlas. Al cabo de un minuto o dos, las infatigables trabajadoras, que no gustan de permanncer ociosas, volverán a su tarea sin haber causado ningún daño.

Cosas que debe hacer la mujer casada

Amar y servir a su marido, con agrado.

Procurar que en el hogar impere la paz y la alegría.

Tener la casa en perfecto orden y aseo.

tos de ss esposo para complacerlo, Contrariarlo, en la medida de su poder, en todo aquello que él se aparte del camino que le

Estudiar el carácter y los gus-

marca la Religión y el deber.

Conformarse con el producto del trabajo de su esposo, por pequeño que sea, y no malgastarlo en vestirse según las exigencias de la moda.

Guardar el honor de su marido. Procurar embellecerse con la aureola hermosisima de las virtudes cristianas.

Tener siempre aseado y ordenado el vestido.

Dedicar todos los días una hora para leer libros morales e instructivos.

Mantener el semblante agradable, que revele la dulzura de su alma, para que el esposo sienta grata su compañía.

Evitar las conversaciones intimas con los amigos de su ma-

No abondonar su casa por estar en la vecindad.

Cuidar que la ropa de su esposo esté zurcida.

¡Feliz la mujer que sabe convertir su hogar en un paraísol Pero jay de las esposas frívolas que prefieren las prácticas muudanas a los deberes que les impone su alta misión,

El 10 de cada

es el último día para el pago de las cuentas por servicios eléctricos y telefónicos.

Al cancelarlas, rogamos a nuestros abonados presentar el recibo del mes anterior como referencia para un despacho rápido.

Compañías Eléctricas

Imprenta (Precios económicos) Teléfono 3131 - Apartado III Cartín

El infierno en el hogar o la mujer atea

Del hogar de los propagandistas del ateísmo salen las furias del anarquismo, que ponen en grave conflicto a la sociedad y slembran la desolación y el espanto en el lugar que escogen para sus horribles hazañas.

Pero otras furias, otras euménides salen de ese tenebroso hogar, monstruos de más refinada malicia, semejantes a la serpiente del Paraíso por la melosa falacia de sus palabras y superiores a ella por los atractivos de que los dotó la naturaleza. El mal que causan es más grave que el que producir pudieran todos los seides del anarquismo, que al fin y al cabo sólo matan los cuerpos, mientras los monstruos a que nos referimos envenenan las almas.

El hombre ateo en el hogar es un terrible azote, pero aún cabe dominarlo y vencerlo por medio de la mujer creyente y piadosa. Mas ¿qué defensa cabe en el hogar en que reina e impera como dueña y señora la mujer incrédu-

Investiguemos lo que pasa en ese hogar donde toda desolación tiene su asiento. El padre incrédulo o indiferente, que eso no influye gran cosa en los sucesos que en aquel hogar se desarrollan, se ocupa en asuntos, trabaja, negocia, asiste a una oficina o se dedica, en suma a cualquiera de las múltiples profesiones que sirven para procurar la subsistencia más o menos desahogada de una familia. La casa queda casi todo el día y una buena parte de la noche a disposición de la mujer, de la madre de familia, de la encar-

gada de procurar a los hijos los cuidados maternales que son insustituibles, la que ha de formar los tiernos corazones de los pedazos de sus entrañas, la que ha de despertar las potencias del alma, del letargo en que yacen en los primeros meses que siguen a su nacimiento. ¡Cuán grande, cuán sublime es la misión de la madre de familia! De ella depende la paz y la ventura del hogar en el orden moral; en sus manos tiene a las generaciones futuras, cuyo espíritu puede modelar como le plazca en las almas de sus hijos, en la completa seguridad de que sean las que fueren las vicisitudes que éstos atraviesen en el curso de su vida siempre conservarán las impresiones que recibieron sus corazones en el regazo mater-

Hemos visto en los cortos años de nuestra existencia caer heridos por la desgracia y la aflicción y aun por el hierro y el fuego a bastantes hombres, y a todos ellos les hemos oído exhalar antes que nada este angustioso lamento:

-¡Ay madre mía!

Y es que de todos los recuerdos el que más profundamente se graba en el corazón humano es el de la madre, y nadie hay que olvide las palabras que le oyera y las máximas que le enseñara al despertar de su razón.

Son las enseñanzas de la mato,
dre, según la comparación tantas
veces usada, como el primer vino
que se echa en la odre; se echael
rán luego otros de diferentes es
pecies, pero el sabor del primero
jamás desaparecerá por completo.

Los hijos de madre verdaderamente cristiana podrán extraviarse y hasta ser impíos, pero en
medio de sus vicios y de su im
piedad sobrenadará el recuerdo
de las primeras oraciones que
aprendió de labios de la que le
dió el ser, y no pocas veces este
tierno recuerdo será el vehículo
de que Dios se sirva para lograr
su conversión.



¿Sonlosprotestantes una sola religión?

No, señor, porque no se conoce un Protestantismo con un sólo Credo, un solo cuerpo de doctrina; sino que está dividido en millares de sectas, que se hacen la guerra unas a otras, estando solo de acuerdo en su guerra al catolicismo. Para dar un ejemplo tomemos unasola rama protestante: los Baptistas, que en los Estados Unidos están subdivididos en

Baptistas regulares del Norte, Baptistas regulares Rojos, Baptistas de los seis principios, Baptistas del séptimo Día, Baptistas del Libre Albedrío,

Baptistas Generales, Baptistas Separados, Baptistas Unidos,

Baptistas de la Iglesia de Cris-

Baptistas Primitivos Rojos, Baptistas Dos Semillas (?) en el Espíritu Predestinarios World Alman, etc. Encyclop.)

Con la Biblia en la mano preguntamos a los señores Evangelistas: ¿No dijo Cristo que había de haber un solo Rebaño y un solo Pastor?

¿Cuál es el Pastor único, «el Rebaño único entre los señores Protestantes?

Por eso Bossuet, aquella Aguila de Meaux, de poderosos vuelos, formuló con su famoso argumento Historia de las Vacaciones protestantes, el famoso entimema.

El Protestantismo varía: luego no es la verdad.

El borracho

¡Oh! cuán triste, cuán degra, dada, cuán inútil es la vida del beodo! Un médico afamado dió estos consejos a un joven amigo entregado al vicio del alcohol!:

"Has perdido la lozanía de tu juventud, el fresco rosado de tu semblante se ha tornado en el color arrebado, casi morado como el de la carne en descomposición; de tus carrillos abultados por la congestión diaria, de las glándulas y del cerebro:

Tu cuerpo, antes gallardo y rías. La percepción la le erguido, se inclina caduco, con do igualmente; la idea de todas las señales del desmorona- y del espacio lo mismo.

Serías capaz de ian

La mirada antes expresiva y luminosa, pobre joven, la tienes vaga, triste, perdida en abstracciones como la de los dementes. El andar, tropezando a cada instante; tus pobres piernas en flaquecidas no tienen elasticidad, la médula se ha secado por el alcohol.

Todo tu sér tiembla constantemente con espasmos súbitos de epiléptico: eres un desgraciado; tu mano ya no es prehensil, no agarra, tiene el desaire de la garra de la pereza.

¡Oh! pobre, desgraciado joven!

Qué observación. Mira el cuadro aún más horrible de tu sér moral, intelectual pensante.

Ya no tienes la gracia, la chispa, el donaire que te distinguían: estás abyecto, embrutecido, animalizado.

Tu cerebro, reproduce visicnes incompletas, a veces macabras, sombrías, hediondas con los atributos de la mu rte. Tu alma es un hervidero de gusanos: allí se encuban y germinan las ideas del suicidio, homicidio, crimenes y muertes! Las células del cerebro, degeneran y pierden su vltalidad, desconchándose como la cáscara de un árbol expuesto a la inclemencia de los elementos. Horribles pesadillas, sólo comparables a las de Egard Poe, te acosan durante el inquie to e incompleto sueño. No tienes percepción: el tacto, el paladar se han atrofiado; te podrían aplicar un hierro candente y no



lo sentirías: comerías mostaza pura o curri, y apenas lo percibirías. La percepción la has perdido igualmente; la idea del tiempo y del espacio lo mismo.

Serías capaz de ianzarte de una altura sin comprender el pe ligro: En fin, todas aquellas cualidades que distinguen al hombre de los animales inferiores las has perdido.

Tu desaseo, tu cabeza hirsuta, tu vestido en girones te hacen repugnante, grosero; una bestia intratable.

¡Oh! joven, cuán desgraciado

Más aún que todos los seres más abyectos y desgraciados del orbe!»

Salió favorecida con el radio que rifó la empresa del Teatro Keith

Hemos de felicitar sinceramente a la estimable señora esposa del activo comerciante de tabaco de esta plaza, don Emilio Guillén Alvarez, por haber salido favoreciada dicha señora con el radio que don Antonio Watch empresario del concurrido Teatro Keith rifó el domingo 20 de los corrientes.

Hacemos votos porque la suerte que anda con doña Carmela no la deje de la mano, y felicitamos a sus cuatro pequeñuelos, quienes pasarán los atardeceres más distraidos oyendo por dicho radio los cuentos del "Hombre de la Luna".

Anúnciese en

"Correo Nacional"

Dr. J. Guillermo Meza

Cirujano Dentista

United Ritter. atomizadores, aire frío y caliente, secadores de raices lámpara trasluminosa, galvanocauterio, rayos ultravioleta, esterilizadores

Operaciones sin dolor.—Puentes removibles.—Planchas desde \$\omega\$000 —Escrupulosa Asepsia.—Operaciones gratis a los pobres de solemnidad siempre que traigan constancia de la autoridad cantonal o del Cura que los acredite como tales. Oficina constantemente atendida en Heredia—Teléfono No. 34. — A las personas de lugares distantes se les hará sus trabajos el mismo día.

Cerveza y Refrescos

TRAUBE

Reyes en toda mesa por su Pureza y Sabor

IMPRENTA CARTIN Apartado III Teléfono 3131

Palabra Divina



Pascua de Resurrección

El Evangelio de la Misa de esta Dominica es el capítulo XVI, versículos i al 7, según San Mateo.

«En aquel tiempo, María Magdalena y María, Madre de Santiago, y Salomé, compraron aromas para ir a embalsamar a Jesús. Y saliendo muy de mañana el primer día de la semana, llegaron al sepuiero salido ya el sol. Decian entre sí: ¿Quién nos apartará la piedra de la puerta del sepulcro? Y mirando vieron quitada ya la piedra, que era muy grande. Y entrando en el sepulcro, vieron a un joven sentado a la diestra, vestido de una ropa blanca, y se asustaron. Mas él les dijo: No temáis, vosotras buscáis a Jesús Nazareno crucificado; resucitó, no está aquí; ved el lugar donde le pusieron. Pero id a decir a sus discipulos y a Pedro, que va delante de vosotros a Galilea allí le veréis como os lo tiene dicho »

REFLEXION Llegaron a su término los tremendos Misterios de la Pasión y Muerte de Jesús; todo se ha transformado, la naturaleza se ha despojado del sombrío manto de tristeza; el cielo brilla con nueva luz; el azul del firmamento nos ha anunciado un acontecimiento sorprendente que presagia beneficios para toda la humanidad. Los acentos fatídicos del Profeta Jeremías han sido sustituídos por las palabras evangélicas del ángel: Suar exit non est hic. Ha resucitado, no está aquí; y por el repetido cántico de júbilo que la Iglesia hace resonar bajo las sagradas bóvedas de todos los templos de la cristiandad: 'Este es el día santo y glorioso que hizo el Señor; alegrémosnos y regocijémosnos en él." Sí, alegrémosnos primero por Jesucristo y también por nosotros, porque si Jesucristo ha resucitado, también resucitaremos nosotros, dice Sn Pablo. Pero tengamosa presente que para llegar a la gloria de la Resurrección hemos de pasar antes por la amargura del Calvario. El premio lo tenemos seguro, pero hemos de merecerlo. Mientras vivamos acá, en la tierra, crucifiquémonos con Jesucristo, sigamos el camino que nos dejé trazado hasta el último momento de su vida inmortal; acompañémosle en el padecer y seremos algún día de sus eternos e inseparables compañeros en el gozar.

Utiles para Escuelas

Y TODA CLASE DE MATERIAL PARA ENSEÑANZA ASI COMO LOS NUEVOS TEXTOS OFICIALES:

Libros de Lectura de Costa Rica

se venden a precios muy favorables

LIBRERIA LEHMANN (SAUTER & Co.)

RESURRECCION

"Yo soy la resurrección y la vida: el que cree en mí, aunque hubiese muerto, vivirá; y todo aquel que vive y para siempre".

(San Juan, XI 20 37)

Si el bombre, en su eterna avaricia de gloria, de riqueza, de bienes tempo-

rales de todo género, avaricia que germina en su espiritu desde que da su primer paso obre la tierra, cree en mi no morira se detuviera un instante a -calcular sabia y reposadamente toda la riqueza, toda la hartura que representa para él esta inequivoca promesa del Salvador: "Todo aquel que vive y cree en

plitud toda su sed espiritual, y, calmada ésta, colmadas también todas sus ansiedades y todas sus ambiciones...

La aparición de nuestra primera avaricia queda comprobada en la cuna; parece que la ingiriésemos en el primer sorbo alimenticio que nos regala nuestra madre querida: ninguno de nosotros se conforma con subsionar la leche necesaria para calmar nuestra primera necesidad material, tomando a borbotones el jugoso néctar en tal cantidad, que la simple naturaleza se ve forzada a devolver con náusea el hurto que hicimos al seno materno, representado en el blanco y riquisimo líquido que se derrama en hilos por nuestros labios.

Desde esa cuna hasta la tumba que bien deseáramos fuere todo lo esplendorosa y todo lo amplia q' nuestra fortuna pueda propor cio nar nos, podremos advertir que esa avaricia nos ha acompañado siempre, más o menos en perpetua actividad de acuerdo con el desenvolvimiento q' le hayamos permitido.

Yo soy la resurrección y la vida-nos dice el Maestro de los maestros, la eterna Verdad ...

¿Y por qué entonces tántos afanes por dichas tan efimeras? ¿Por qué tan. to amor a una riqueza que tánto más pesará cuanto mayor sea la cantidad de oro que atesoremos? ¿Por qué ese desmedido amor a la gloria que se esfuma junto con el ligero polvillo producido por las paletadas de tierra que cubren nuestro cadáver? ¿Por qué tántos afanes y hasta crímenes para hartar nuestro corazón y nuestra carne de veleidosos placeres que todos llevan el amargor escondido en su diugida miel? ¿Por qué cargamos hacia el calvario de nuestra vida ese pesadísimo madero sin recompensas, carga durísima que bien podemos dejar en el camino y tirarla muy lejos con beneplácito divino, puesto que ella no es Cruz de Redención sino carga inferpalf

duría y nosotros creemos ta como humana. que no es una sino una

mí, no marirá para siem- voluntad, nos hurtan las pre", con cuánta impacien- fuerzas, y, débiles, cansacia, con cuántos desvelos dos, desprovistos de todo correría a la conquista de cuanto puede sernos útil esta dicha sin igual, sufi- en el viaje inaplazable haciente para calmar con am- cia la eternidad, nos pre-

> "El Aguila de Oro" PUJOL HNOS.

TELÉFONO Nº 3933

PARA SEMANA SANTA

Acabamos de recibir un bonito surti-do de latas de conservas entre ellas:

Salmón colorado, Merluza, Besugo, Arenques, Bacalao, Calamares, Sardinas.

Precios reducidos

sentamos de repente ante el padre, no como pródigos con lágrimas amargas de arrepentimiento sino como prófugos de un largo presidio en que vivimos encadenados por nuestra propia voluntad y con todo el beneplácito de nuestra conciencia.

¿Y qué es lo que nos priva de reconocer esta eterna verdad para resucitar nuestra alma a la vida que no morirá, a la vida del espíritu que es gozo y dulzura sin limites, sin término porque esa vida se enlaza estrechamente de la tierra al cielo y ese lazo es atado por las manos poten. tes de un Redentor nos lo promete en verdad?

Una sola atalaya tan dura como el granito para los que hemos agostado nuestras fuerzas; la soberbia, la misma potente mano que sacudió el espíritu de los primeros rebeldes y de todos cuantos pueblan el antro de la muerte eterna, de los que mueren para siempre, de quienes habla

el versículo arriba citado. La soberbia que, haciendo una mueca terrible, la misma mueca con que derrumbó a los ángeles del cielo, nubla con su aliento pocivo el puro cristal de nuestras pupilas y nos torna en ciegos, y ciegos nos empuja hacia las tinieblas para que ni por acaso podamos ver a Dios que es su luz sempiterna que ha de alumbrar nuestros pasos desde la áspera vereda de la vida hasta la florida avenida que conduce a la eternidad feliz.

Yo soy la resurrección y la vida-dice Jesús a Marta, y para atestiguar esta verdad suprema vuelve a Una sola cosa es necesa- la vida al amigo querido, ria: salvar nuestra alma- al hermano del corazón, al nos dice la infinita Sabi- ser por el cual lloraba Mar-

De la misma manera tú, porción de cosas que em- mortal, tienes derecho a bargan nuestra mente, nos ser resucitado con y por apricionan el corazón, se Jesús, tan cólo es necesario hacen duena de nuestra que tu corazón y tus labios

repitan con Marta: «Yo creo que tú eres el Cristo el Hijo de Dios vivo, que has venido a este mundo».

No hay mortal algunoasí se trate de los realmente muertos por el pecado y no dormimos en venturoso sueño que para Dios no es muerte-como nos lo asegura el Verbo en este pasaje evangélico - que no tenga derecho absoluto, sin ambajes de ninguna naturaleza, a escuchar de los labios dulcisimos de Jesús este grito salvador, potente misericordioso: «Lazaro, sal fuera!»; tú tienes derecho legitimo a una vida inmortal conquistada por mí con todas mis fuerzas, sin la omisión del más insignificante sacrificio, puesto que todo cuanto tu pecado pedía como satisfacción necesaria, lo he consumado en beneficio de tu única felicidad, en la única batalla en que se luchó por tu salud.

Sí; ese grito salvador de Jesús: "Lázaro, sal fuera!" no es el alerta o el grito del guerrero con el cual los grandes Capitanes han logrado el triunfo de sus armas, sino el alerta salvador amorosamente misericordioso, puesto que de escucharlo o nó penden: la vida para siempre, a la muerte con todos los horrores que nuestra mente pudiera a-

Pasa a la 4 página

DE LA MULTITUD

que ha usado nuestra preparación o que la está usando en la actualidad, jamás hemos sabido de ninguno que no haya quedado satisfecho del Tesultado. No pretendemos nada que no haya sido ampliamente justificado por la experiencia. Al recomendarla a los enfermos no tenemos más que hacer referencia a sus méritos. Se han obtenido grandes curaciones y de seguro que se obtendrán mu-chas más. No hay y podemos asegurarlo honradamente, ningún otro medicamento que pueda emplearse con mayor fe y confianza. Alimenta y sostiene las fuerzas del enfermo durante esos períodos en que falta el apetito y los alimentos no pueden digerirse. Para evitar las falsificaciones ponemos esta marca en cada botella de la



"Preparación de Wampole" y sin ella ninguna es legitima. Es tan sabrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Higados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Flúido de Cerezo Silvestre. Eficaz desde la primera dosis. El Dr. L. E. Migone, de Asunción, Paraguay, dice: "La Prepara-ción de Wampole es de gusto agradable y muy bien aceptada, sobre todo por los niños, que tienen el gusto muy sensible." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Înc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. De venta en todas las Boticas y Droguerias,

Envie sus trabajos a la IMPRENTA CARTIN = Teléfono 3131

Miguel Ramos e Hijos Escultores

Ofrecemos perfección garantizada en escultura tallada en madera y en pasta, artes decorativas, figuras de relieve, restauración de imágenes, etc., etc. Heredia, (contiguo a la Escuela Normal)

barcar en esta palabra terrible: eternidad.

El Capitán que nos guía no ha de engañarse ni engañarsos. El es la eterna Verdad. Resucitemos hoy la vida del espíritu que abrosísima, regalada, plena de encantos que no conocen los vendados por la soberbia y maniatados por la concupiscencia.

No vayamos al sepulcro de Jesucristo porque lor ángeles nos dirán como a las piadosas mujeres: ¿Porqué andáis buscando entre los muertos al que está vivo?

¿Qué donde está?

A un paso de nosotros, prisionero de Amor, está lleno de mansedumbre y de bondad en todos los Sagrarios de la tierra, dispuesto siempre, a toda hora, a escuchar la confesión de Marta: «Tú eres el Cristo, el Hijo de Dios vivo, o esta otra tan del agrado de ese perdonador de pecados a quien basta una lágrima nuestra para darnos por ella cuanto tiene: Padre, pequé, ten misericordia de mí.

Basta con eso si le sale del corazón para que El ordene como en el caso de Lazaro: "Desatadle y dejadle ir", es decir: caigan al suelo, impulsadas por la gracia, todas las ligaduras que por luengos años ataron a esta alma al botalón infame del pecado, y dejadle ir a saciar su hambre de verdad en el banquete que he preparado para mis escogidos, para los que creen firmemente en la resurrección espiritual y en el Pan de Vida sempiterno.

Hacedlo así en estos dias de especiales mercede, y ya veréis que vuestro corazón experimentará gozos desconocidos, vuestra mente será capaz de levantar la piedra que nos oculta al dulcísimo Jesús, y nuestros labios, abriéndose a impulsos del espíritu, entonarán un himno de alegría con todas las fuerzas de nuestro sér.

E. Porras Bello

Rafael Meza N. Cirujano Dentista

Ha trasladado su oficina al lecal situado 200 varas de Co-meta o sea 75 varas al Norte del Teatro Adela.

- TELEFONO 4215 --

EL HIERRO NUXADO

—el Restaurador por excelencia del Vigor y de la Sangre

es la Energía que sostiene a los Hombres Robustos y Vigorosos y a las Mujeres Bellas y Lozanas de nuestros días.

Estation (A)

NUXATED

IRON

los
sos
zates y rebo,
a nada tan
lo" dice et
el Hospital
New York
, el Hierro
bulos
tejiencia
nanas
e calnualrador

Haga usted mismo la prueba y encontrará de nuevo su vigor y fortaleza

Vea usted cuánto tiempo puede usted trabajar o qué distancia puede recorrer a pie sin sentirse fatigado; luego tome dos tabletas de cinco granos de Hierro Nuxado tres veces al día después de los alimentos durante dos semanas. Luego pruebe su energía otra vez y verá usted todo lo que ha ganado. Numerosos enfermos, nerviosos y decaidos que hasta entonces habían estado padeciendo, han aumentado su fuerza y resistencia de una manera asombrosa, solamente con tomar el hierro en una forma adecuada.

Nota de los Fabricantes: El Hierro Nuxado recomendado y prescrito por los médicos no es un remedio secreto sino que es bien conocido por los farmacénticos de todo, el mundo. Es distinto de los antiguos productos del hierro inorgânico, y es fácilmente asimilado sin dafiar la dentadora ni ennegreceria, ni perjudicar el estómago. Los fabricantes garantizan resultados entersmente satisfactorios para todo comprador o de lo contrario le devolverán su dinero. De venta en todas las buenas Droguerias.

¿QUIEN TIENE LA CULPA?

El mundo está lleno de enfermedades y dolores. ¿ Quién tiene
la culpa? Todo el mundo; y por
consiguiente a menudo la falta es
de ellos mismos. Pero la cuestión
apremiante es lo que se ha de hacer, cómo se ha de aliviar y cómo
curar. ¿ Qué sería de nosotros si no
se encontraran medios para combatir la enfermedad? Naturalmente la enfermedad nos destrozaría
y el mundo quedaría despoblado.
Hasta que aprendamos la manera
evitar las enfermedades, tene-

Los que agradecer que poseamos los medios de abatirlas y curarlas

después de ser atacados, cuando, a semejanza de un salvaje con su hacha levantada, se presenta a quitarnos la vida. Especialmente necesitamos un tratamiento seguro y violento para esas afecciones que se han hecho universales y que desolan a la pobre humanidad en todas las estaciones del año. Nos referimos a tales afecciones como Clorosis, Resfriados, Debilidad Nerviosa, etc., así como las que especialmente afectan a las mujeres y niños. Para estas, la PREPARACION de WAMPOLE se aproxima a un verdadero específico más que cualquier remedio que hasta ahora se ha descubierto por la ciencia. Es tan sabrosa como la miel y contiene una soluciór de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Flúido de Cerezo Silvestre. El Dr. J. Arciniegas, de Bogotá, Colombia, dice: "He usado la Preparación de Wampole como reconstituyente pulmonar, obteniendo siempre buen éxito." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & C.a., Inc., Filadelfia, E.U. A., y llevá la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra pre-

paración análoga, no importa por

quien esté hecha, es una imitación

de dudoso valor. En las Boticas.



LAVOL Hace Desaparecer Las Enfermedades de la Piel

No cometa el error de rehusar una prueba del más grande descubrimiento médico, LAVOL—

La picazón, el dolor y el ardor de las quemaduras se quitan en 10 segundos.

Las terribles escoriaciones casposidades y desagradables eruprones se suran en una semana.

LAVOL es el más poderoso extirpador de las enfermedades cutáneas jamás

En Verda en Fodas Las Droguerias y Farmacias

NO SERA UD. ENGAÑADO. Que siempre hay fullerías y frau-

des en abundancia, es cosa que todo el mundo sabe; pero rara vez o nunca se encuentra que una importante casa comercial los cometa, sea cual fuere la clase de su giro. No puede haber éxito permamente de alguna clase, cuando esté basado en la mala fe o engaño. Esto nunca se ha visto ni se verá. Los que intenten los fraudes, son mencillamente tontos y pronto su-Ven el castigo que se merecen. In embargo, hay muchas personas que temen comprar ciertos artículos anunciados por temor de ser embaucados y engañados; especialmente se resisten a dar confianza a las manifestaciones que se publican sobre los méritos de ciertas medicinas. El eficaz remedio, conocido bajo el nombre de PREPARACION de WAMPOLE es un artículo que se puede comprar con tanta seguridad y garantía como la harina, artefactos de seda o algodón, siempre que procedan de una fábrica de reconocida reputación. Za tan sabrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Higados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Flúido de Cerezo Silvestre. Es de inapreciable valor en casos de Resfriados, Influenza, Anemia, Afecciones de la Garganta y los Pulmones. El Dr. Ernesto C. Vivanco, Médico del Hospital Alvear, de Buenos Aires, Argen-tina, dice: "Certifico que he usado la Preparación de Wampole con resultado halagador." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Înc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. De venta en todas las Boticas y Droguerías.



Trabajos de imprenta a precios verdaderamente bajos

50 varas al Sur del Colegio de Señoritas - SAN JOSE

Teléfono 3131 Imprenta Cartín Apartado 111

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.